

Nuestro 25° Aniversario

Si partimos del concepto que cooperar es operar con el otro, llevar a la práctica una gestión de servicio participada eficiente y eficaz, va de suyo que la educación y la capacitación cooperativa son pilares fundamentales, la fuente en la que constantemente podremos saciar nuestra necesidad e interés por afianzar nuestros conocimientos e irnos formando en “un modo de ser cooperativo, en mejores personas” y que se refleja en el logro de un mejor accionar.

Una entidad educativa como la nuestra, busca que se comprenda la naturaleza particular de la empresa cooperativa, intenta desarrollar la formación de cuadros directivos involucrados y comprometidos con los objetivos y con el destino de su cooperativa, pretende alcanzar un cambio de actitud profundo en cada uno y en el conjunto, un cambio cultural que pasa por recrear los auténticos valores humanos, es decir ambiciosos objetivos.

IDELCOOP, desde su nacimiento y por la concepción de sus fundadores, el IMFC y sus cooperativas adheridas, asumió al movimiento cooperativo como un movimiento social comprometido con su país y con su gente. Por todo ello, necesita apoyarse en colaboradores convencidos de los beneficios de la cooperación. En ese sentido, si por un momento volvemos nuestra mirada hacia los inicios de IDELCOOP, a su trayectoria, a esa suma de momentos difíciles, de momentos buenos con los que fuimos tejiendo nuestra historia, esos colaboradores aparecen en nuestra memoria porque siempre y como hoy, estuvieron y están acompañándonos.

Juntos hemos transitado este camino. Sabemos que hay mucho por hacer, por modificar, por mejorar. Estamos insertos en una sociedad que cada vez nos plantea desafíos mayores y que es hostil a los principios solidarios que el cooperativismo sostiene.

Pero a nuestro favor contamos con un movimiento que es producto de la acción de los propios actores, de creación colectiva y continua. Nos une un mismo ideal: aportar a un proceso educativo que contribuya a la necesaria transformación de nuestra sociedad.

Por todo ello, a 25 años del nacimiento de IDELCOOP, desde estas páginas queremos expresar nuestra gratitud a todos y a cada uno de nuestros colaboradores que en todos estos años nos han acompañado, consejeros, el personal, docentes, a los que desinteresadamente contribuyen con nuestra revista, dirigentes y funcionarios de las entidades cooperativas y afines que apoyan nuestra labor. Y decirles que ese esfuerzo compartido y consciente siempre ha sido nuestro incentivo y a la vez nuestro renovado compromiso.